

10.03. Feuerwehrfunkleistungsabzeichen erfolgreich abgelegt

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Fünf Feuerwehrmitglieder der FF Rainfeld konnten am vergangenen Wochenende (09. und 10.03.2012) erfolgreich das NÖ Feuerwehrfunkleistungsabzeichen in der Landesfeuerweherschule in Tulln ablegen.

Nach einer intensiven mehrwöchigen Vorbereitung auf Bezirksebene mussten die Teilnehmer in den sechs Disziplinen Erstellen und Absetzen einer Alarmierung sowie Überprüfung der Funksirenensteuerung mittels Störungsleitfaden, Verfassen und Absetzen von Funkgesprächen, Lotsendienst, Arbeiten in der Einsatzleitung, Einsatzsofortmeldung und Fragen aus dem Feuerwehrfunkwesen ihr Können unter Beweis stellen.

Im Zuge der Jahresmitgliederversammlung am 11.03.2012 konnten Feuerwehrkommandant OBI DI(FH) August Hollerer und sein Stellvertreter BI Franz Buchgraber FM Patrick Bilek, FM Josef Brunner jun., FM Martin Heiss, HLM Michael Hinterwallner und FM Christoph Karner im Namen aller Feuerwehrmitglieder recht herzlich zu diesem Erfolg gratulieren.

